学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和5年 5月2日 第3号 松葉小学校

~1年生を迎える会~

4月25日に1年生を迎える会を実施しました。今年度は3年ぶりに全校児童が体育館に集まりコロナ禍以前の形で行いました。1年生は6年生と手をつないで入場し、6年生に名前を呼ばれたら大きな声で「はい」と返事をすることができました。そして2年生からはアサガオの種、3年生からはメダル、4年生からはカラフルに色づけされた時間割表、そして同じ縦割り班の仲間から名刺をもらいました。高学年の子がその名刺を丁寧に糊付けしました。1年生は優しいお兄さんやお姉さんに出会い、プレゼントをもらえて大満足でした。

今年度は縦割り班活動をできるだけ実施し、縦のつながりをもたせたいと考えています。子どもたちには「先輩を尊敬し、後輩に優しくする」という気持ちをもたせ、一つ上の学年を手本にしてほしいと思います。そして6年生は自分で自分のすべきことを考え、最高学年としての自覚をもたせたいです。1年生を迎える会は、その第一歩となりました。今後の活動が楽しみです。



<6年生と手をつないで入場>



<メダルのプレゼントににっこり>



<輪になって自己紹介>

ありがとうございました~授業参観・PTA総会~

4月24日,授業参観およびPTA総会が行われました。3年ぶりのPTA総会でしたが、役員や委員のかたがたのご協力で、大変スムーズに会を進めることができました。今年のPTAのテーマは「笑顔でつくろう 松葉の元気」です。PTAの活動はボランティア活動であり、保護者の皆様のご協力がなければ成り立ちません。テーマの通り、保護者の皆様が笑顔でご協力いただき、子どもたちが元気に活動するために支援をしていただけたらと思います。



<発言するのは楽しいね>

2年生に進級し、新たな環境の中で子どもがどのように授業に取り組んでいるか間近に見ることができました。どの子も先生の話をしっかり聞き、静かに課題に取り組んでいて、1年生の時とは違った一面を見ることができました。(後略)

2年生保護者様

授業の時間が終わりそうであるにもかかわらず、子どもたちが発言のためにずっと手を挙げ続けているのがとても印象的でした。授業が楽しい、自分の意見を言いたい、聞いてもらいたいというのが伝わってきました。発言している友達の話にもしっかり耳を傾けることができていて、成長を感じました。 (後略)

3年生保護者様

5年生になって最初の授業参観で、クラスの雰囲気を知ることができました。娘の友達のママとも挨拶ができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。(中略) 一斉親子下校も、子どもたちの様子がわかり、他学年の子どもたちとの関わり方が知れてよかったです。行事がいろいろと復活して、楽しい学校生活がおくれることを望んでいます。 5年生保護者様